



# “Amago de Hacienda de destitución no nos va a detener”

Trabajadores del PJF piden audiencia con diputados; temen por sus derechos laborales



ANTONIO LÓPEZ  
Y ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Miembros del Movimiento Circuitos Unidos, integrado por los 32 circuitos de todo el país, llegaron a la Cámara de Diputados para solicitar una audiencia con los coordinadores parlamentarios de todos los partidos políticos, quienes integran la Junta de Coordinación Política.

Fueron cerca de una centena de trabajadores del Poder Judicial quienes dejaron la solicitud por escrito en la entrada del recinto legislativo de San Lázaro, para que fuera entregado a la Secretaría General.

“Por medio de este escrito y apelando a nuestro derecho a la garantía de audiencia, consagrado en el artículo 14 constitucional, solicitamos que sea recibida una comitiva de este movimiento con el objeto de poder dialogar con dicha junta de coordinación

y exponer nuestra postura, ante lo que consideramos, serán afectaciones directas a los derechos y prestaciones laborales de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación. Esto en caso de aprobarse el dictamen de la reforma al Poder Judicial”, leyó Óscar Alonso Yáñez Pallares, en representación del movimiento.

Aclararon que la comitiva de inconformes no está encabezada por ninguna representación sindical.

“Es importante precisar que esta representación no es encabezada por ninguna agrupación sindical, las cuales no arrojan el sentir de la base trabajadora, pero somos nosotros quienes estamos en suspensión de labores en todo el país”, agregó Yáñez Pallares.

Tras entregar el documento, los manifestantes hicieron votos

por que haya disposición al diálogo por parte del Congreso.

“Ellos han dicho que sí escuchan, ya presentamos la solicitud y esta es la oportunidad para que convaliden lo que han dicho, deseamos que se presten al diálogo y aquí estaremos atentos”, indicó Óscar Alonso.

El documento de Hacienda que pide destituciones, “no nos va a detener”, aseveró Patricia Aguayo, secretaria del Décimo Tribunal Colegiado en Materia de Trabajo, y arremetió contra la Federación, luego de conocer que la Secretaría de Hacienda pidió al Consejo de la Judicatura Federal, a través de un escrito, dejar de pagar salarios e incluso destituir a los paristas del Poder Judicial.

En entrevista con EL UNIVERSAL, dijo que las dependencias federales no han entendido el mensaje. ●



**PATRICIA AGUAYO**

Secretaria del Décimo Tribunal  
Colegiado en Materia de Trabajo

**"La Secretaría de  
Hacienda y de  
Gobernación no le  
ordenan nada al PJ de  
la Federación, ¡somos  
independientes!"**



FERNANDA BOJAS. EL UNIVERSAL

**Empleados del PJJF solicitan al  
Congreso disposición al diálogo.**